

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 1er avril 2019

inOut 2019 du 28 au 31 mars à Rennes /Bilan de la 2^{ème} édition

L'événement «inOut 2019, explorateur des nouvelles mobilités », vient de s'achever. Pendant 4 jours, du jeudi 28 au dimanche 31 mars, Rennes est devenue la capitale des nouvelles mobilités. A travers des débats, des ateliers, des démonstrations, des animations ludiques, professionnels et grand public ont exploré et testé de nouvelles solutions de mobilité. : navettes autonomes, bus électriques, gyropodes, trottinettes électriques, véhicules à hydrogène, applications, etc. qui révolutionnent les façons de se déplacer au quotidien.



Bilan chiffré

- **[IN]door > 1 500 participants** au Couvent des Jacobins (experts et professionnels des mobilités, start up, institutionnels) ont participé aux conférences, ateliers et tables rondes animés par plus de 120 experts de la mobilité en provenance de 27 pays.
- **[OUT]door > 15 000 visiteurs sur le village des mobilités** (concentré sur un site unique, esplanade Général de Gaulle, pour cette deuxième édition), ont découvert et testé les nouvelles solutions de mobilité. Les micro mobilités : trottinettes électriques, vélos électriques, tandems, overboard, testés par de nombreux rennais, dont une majorité d'enfants, ont rencontré un véritable succès pendant tout le week-end.

Temps-forts de la deuxième édition d'inOut

- En ouverture d'inOut 2019, **une session Le Monde Cities, "Mobilité durable pour tous : quel projet de territoire?"**, ouverte à tous, a rassemblé 400 personnes dans la nef du Couvent des Jacobins, venues débattre sur les enjeux des nouvelles mobilités durables.
- **Bertrand Piccard, parrain d'inOut 2019, a rencontré des jeunes rennais.** Celui qui a réalisé l'incroyable, faire le tour du monde en avion solaire en utilisant zéro carburant, a partagé son expérience auprès de 85 collégiens, particulièrement attentifs et conquis par ce récit d'aventures. De nombreux échanges ont suivi entre la "saventurier" et les collégiens autour de l'engagement pour l'environnement, l'éducation et l'exploration sous toutes ses formes.
- **Anne-Marie Idrac, Haute responsable pour la stratégie du développement des véhicules autonomes, a visité la navette autonome en expérimentation sur le campus universitaire de Rennes 1.** Elle est également intervenue à la table ronde dédiée au véhicule autonome et la réglementation avec Jacques Anselem d'Allianz et Bryant Walker-Smith (expert du véhicule autonome de l'université South Carolina).
- **Élisabeth Borne, ministre chargée des Transports, est venue conclure le programme du [IN].** La Ministre a été accueillie par le président de Rennes Métropole Emmanuel Couet. Après avoir visité le chantier de la gare, futur pôle d'échange multimodal métropolitain, elle a tenu à saluer l'événement inOut, devenu en seulement deux éditions, "une référence qui rayonne bien au-delà de Rennes".
- Nouveauté cette année sur le [OUT], **un Dôme installé au cœur du village des mobilités.** Véritable agora citoyenne, il a accueilli tout au long du week-end des animations, présentations et débats sur l'avenir des mobilités.

Événement unique en son genre, inOut s'inscrit dans l'ADN de Rennes Métropole, reconnue sur le plan national pour sa politique ambitieuse en matière de transports publics et le dynamisme de son écosystème numérique.

Rendez-vous est donné en mai 2020 pour une prochaine édition d'inOut.

Contacts Presse :

Servane Piron – 06 21 68 51 59 – s.piron@rennesmetropole.fr

Véronique Wasa - 06 52 22 69 07- veronique.wasa@mci-group.com

www.inout2019.com

